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Vorsitzender des Stadtrates 
Herrn Gerhard Heinl 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
 

Stadtrat 11.03.2004 
 
Kurztitel  
 
Stadtbereich Neu Olvenstedt 

 

 
 
Situation: 
 
Aufgrund der finanziellen Situation der Stadt Magdeburg wurde beschlossen, die KJFE 
„Weiberkiste“ in die KJFE „Weizengrund“ zu verlegen. 
Das Außengelände des bisherigen Standortes der KJFE „Weiberkiste“ (Bruno-Beye-Ring) ist 
erst kürzlich mit hohem finanziellen Aufwand in hervorragender Qualität neu saniert worden. 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
1. Wie ist die Rückbausituation/ Rückbauplanung von Wohnungen im Bereich? 
2. In welcher Weise wird die Spielplatzsituation (Außengelände der ehemaligen KJFE 

„Weiberkiste“) am Standort Bruno-Beye-Ring nachgenutzt? 
3. Wie hoch waren die Kosten zur Errichtung dieses Spielplatzes? 
4. Aus welcher Kostenstelle (Haushaltsstelle) wurde der Spielplatz finanziert? 
5. Wäre ein Umsetzen der Geräte möglich? 
6. Welche Kosten würden beim Umsetzen entstehen? 
 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung der Fragen. 
 
 
Christine Meier 
 
 
 


